
 

自治会WEB                               

 ウェルシー自治会 役員会議事録  令和７年 5月 

日 時 令和７年 5月３日(土) 19:00～21:30 場 所 ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

高鍋会長・笹森副会長・鈴木副会長  [総務部]塚田・玉鉾 [財務部]疋田・帯金  

[広報部]畠山・中村 [防犯防災部]品川・霜垣・関根・岩下 [保健衛生部]前田・福士  

[厚生部]鈴木・二見  [文化体育部]成田・平田・竹内・宇都  

[自治会協力組織]小野(管理組合)､岡村(ウェルシーシニアクラブ)、米満(民生児童委員)、竹中

(青少年指導員) 

令和７年 5月度の自治会役員会の議事をご報告します。 

議事録は、自治会員の皆様にお伝えすべき報告や会議での決定事項等を要約して記載します。 
 

1 【各自治会協力組織】 

1) ウェルシーシニアクラブ： 呼称は「ウェルシーシニアクラブ」に変更しているので表記を修正してほしい。 

４月 20日に定期総会を開催。自治会より会長、厚生部が出席。今後も協力をお願いしたい。 

2) 管理組合： 書面をもとに 4月定例理事会の概要を報告。5月 25日に定期総会を実施する。 

3) 民生児童委員： 子供の見守り活動にも対応している。虐待などの事案があれば通報してほしい。 

掲示にて「ほっとタイム」開催を案内している。年 4回実施しているので子供たちに参加してほしい。 

4) 青少年指導員： 元気っ子クラブ子供会を実施している。 

 

2 【会長】 

書面をもとに以下の説明と提案がありました。 

1) 総会にて報告した事業計画の要点を以下の 3項目にまとめた。 

① 役員の働き方改革（役員の業務の負担軽減） 

② 事業の選択と集中（事業の見直し、資金の有効活用、収入内の支出管理） 

③ NO といえる勇気（必要としない対外活動） 

2) 活動報告： 朝の挨拶運動と豊かな心を育む協議会に参加しない事を協議会事務局に報告した。 

3) 秦野市登録のウェルシー要支援者名簿： 対象者がいるブロック役員に個別に情報共有（個人情報保護）。 

4) ゆうちょ銀行口座名義変更、および南が丘公民館登録名義変更完了。 

5) 元気っ子クラブへの対応： 令和 6年度はウェルシー自治会からの参加者は０名であるにもかかわらず

10,000円助成している。助成金を拠出しているのは南が丘地区自治会のみで、他地区自治会は拠出して

いない。 → 元気っ子クラブへ助成するにあたり、参加状況や他自治会の助成状況などが役員会に提示され

協議した結果、今年度は助成する必要性がないことを元気っ子クラブへ打診することになった。 

6) ウェルシーシニアクラブへの支援： ウェルシーシニアクラブ総会に会長および厚生部役員が出席し、総会後に改

めて助成について協議して令和 7年度の合意書を締結した。 

7) 支出削減について： 今後各部の支出削減案についてヒアリングしたい。 

 

3 【総務部】 

1) 総会議事録および 4月度役員会議事録をブロック回覧として配布。併せてブロック別会員数データを共有。 

2) 役員会の実施予定と準備の流れの説明。 

 



 

４ 【財務部】  

1) 会費集金方法について： １回／年の集金は 5 月度にブロック毎に行う。次回役員会の開催時刻前に財務

部に納付願いたい。 

2) 費用精算方法について： 配付された資料を用いて、仮払い申請・清算、立替払い申請、活動費の清算申

請について、香典費の扱いを含めて説明があった。 

3) 活動費の清算申請について： 外勤時の車使用の場合にはガソリン代も支払う。 

4) 複合機(コピー、印刷)の使用について： 費用削減の観点から原則白黒とし、カラーは必要最小限に抑えてほ

しい。 

 

5 【広報部】  

1) 回覧、配布、掲示資料について： 配付された資料を用いて、回覧、配布、掲示資料の取り扱いについての説

明がされた。 

2) 会報「もくせいにし」の発行について： ６月に発行を予定する会報に掲載するため、役員各部に掲載記事の

執筆依頼がなされた。 

 

6 【防犯防災部】 

1) 防犯灯の点検について： 月 1回実施している。4月は 19日に実施(14灯)し、異常のないことを確認した。 

2) 防災毛布について： 新規購入による入替、またはクリーニングを検討している。防災訓練の際に役員に現物を

確認してもらい、予算、衛生面などから対応を判断する。 

 

7 【保健衛生部】 

1) 活動スケジュールを基に話あり。 

2) 会長・財務部長より飲み物代削減の要請あり。 

3) 保健衛生部より提案 

ウェルシー自治会は身を切る改革が必要です。昨年実施したアンケートの結果を重視して、敬老饅頭の提供

と一斉清掃時に提供する飲み物を見合わせる事も重要。 

ウェルシー自治会の未加入世帯へ積極的にアプローチ及び会費月５０円アップも視野に入れる事も重要。 

 

8 【厚生部】  

1) 訃報時の対応について： 各役員の対応内容の説明がなされた。 

昨年度、香典の立替えで手続き上の問題があった。今後、整理して手順書を作成する。 

2) 敬老紅白饅頭について： 7月までに発注しなければならないが、昨年度のアンケート結果や予算などを踏ま

え、廃止も含めて検討し、6月役員会にて最終判断したい。 

3) 赤十字募金について： 募集期間は 5/1～5/31 で、6月役員会にて回収する。自治会員が対象。 

 

9 【文化体育部】 

1) 年間活動計画について： 配付された資料を用いて、文化体育部の活動についての説明がされた。 

芋ほり大会の際の試食実施の有無を役員会にて検討したい。 

開催行事については、支出削減等を考慮し検討していく。 

 

10 【次回役員会 】 

令和７年 6月７日(土) 19:00～21:00 


